

Bezirksoberliga Herren Süd

MTV Westerhof : FC Weser
Sonntag, 14.04.2024, 10:30 Uhr

Lohrberg beendet mit Sieg den Mannschaftskampf

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den FC Weser hat der MTV Westerhof am Sonntag in weniger als 115 Minuten zwei Punkte in der Bezirksoberliga Herren Süd gesammelt. Beim FC Weser lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 29:6 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der MTV Westerhof mit einem und der FC Weser mit 2 Ersatzspielern antrat. Erfolgsgarant war insbesondere Götz Lohrberg, der seine Partien allesamt gewann.

Das Spiel lief wie folgt ab: Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Peinemann / Sengstack gegen Nolte / Lynen. Nicht einen Satzgewinn überließen Lohrberg / Huwe ihren Gegner Petersen / John beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Da gab es nichts zu rütteln. Einen Zähler für das Team verpassten Heiser / Döring bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Elberskirchen / Elberskirchen. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Auf verlorenem Posten stand Götz Lohrberg in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Martin Elberskirchen, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Lutz Peinemann nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Keine Chancen ließ Oliver Sengstack dann bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Uwe Lynen. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Martin Heiser im Anschluss gegen Klaus Elberskirchen. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an die Tische. Passende spielerische Mittel hatte Yoshi Huwe letztlich an der Hand, um Raphael John zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Genügend spielerische Mittel hatte Mario Döring letztlich parat, um sich gegen Karl-Heinz Petersen durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Beim 3:0-Sieg gelang es Götz Lohrberg den Gastspieler Stefan Nolte in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Lohrberg nun bei 10:22, während Nolte bislang 11 Siege und 21 Niederlagen zu verzeichnen hat. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des MTV Westerhof die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:16 bei 7 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des FC Weser erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:23. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

MTV Westerhof

Doppel: Peinemann / Sengstack 1:0, Lohrberg / Huwe 1:0, Heiser / Döring 0:1

Einzel: G. Lohrberg 2:0, L. Peinemann 1:0, O. Sengstack 1:0, M. Heiser 1:0, Y. Huwe 1:0, M. Döring 1:0

FC Weser

Doppel: Petersen / John 0:1, Nolte / Lynen 0:1, Elberskirchen / Elberskirchen 1:0

Einzel: S. Nolte 0:2, M. Elberskirchen 0:1, K. Elberskirchen 0:1, U. Lynen 0:1, K. Petersen 0:1, R. John 0:1